
 

 

Hessischer Kegler- und Bowling Verband e.V.  
- SektionsPräsident – Classic - 

Jörg Engel, Kleine Obergasse 2, 64291 Darmstadt 
Tel.: 06151-6604400, Mobil: 0172-7870858 

E-Mail: sektionspraesident-classic@hkbv-ev.de  
 
 

BERICHT ZUR VERBANDSVERSAMMLUNG 2019 

Liebe Kegelfreunde, 

zu unserem Verbandstag kann ich Euch mitteilen, dass wir in der Sektion Classic an 
unserem Sektionstag im Januar einige Änderungen auf den Weg gebracht haben. 

Punkt 1: Wir haben den Weg frei gemacht für unsere DKBC Mitglieder das internationale 
Wertungssystem. Außerdem haben unsere Jugendlichen, die Möglichkeit sich auch für 
unsere Nationalmannschaft zu qualifizieren, was Ihnen in letzten Jahren verwehrt blieb. 

Punkt 2: Die hessische Ligenstruktur wurde verändert, auch durch die Einführung von 
120 Wurf Ligen, eine Reduzierung von 4 auf 3 Bezirke wurde umgesetzt. Leider war 
diese Maßnahme nicht mehr aufzuhalten. Dies zeigt die grafische Darstellung der 
gemeldeten Spieler. Im letzten Jahr hatte ich ja schon berichtet, dass wir im gesamten 
HKBV einen Verlust von über 500 Mitgliedern verzeichneten. In diesem Jahr waren es 
zum Jahreswechsel wieder 200 Spieler weniger allein im Classicbereich. 

 

Quelle: Gremium Zukunft 

Punkt 3: Der Haushalt der Sektion Classic, der in den letzten Jahren immer starker Kritik 
ausgesetzt war, wurde gravierend überarbeitet. Startplätze zur deutschen Meisterschaft 
der DCU wurden reduziert, die hessischen Meisterschaften werden ebenfalls einer 
Änderung unterzogen. Erste Schritte sind getan, weitere werden folgen.  
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Die weiteren Beschlüsse des Sektionstages Classic können in dem, auf der Homepage 
veröffentlichen Protokoll, nachgelesen werden.  

Alle Sitzungen des DKBC, der DCU und des HKBV wurden von Vertretern des Vorstandes 
besucht. 

Im vergangenen Jahr starteten der DKBC und die DCU Gespräche mit dem Ziel wieder 
eine Einigung der beiden Verbände zu erzielen. Erste Ergebnisse des Gespräches werden 
sicherlich bald öffentlich gemacht. Weitere Gespräche sind bereits für dieses Jahr 
geplant. 

Erfreuliches gibt es in diesem Jahr im Jugendbereich. Ein Anstieg der gemeldeten 
Jugendmannschaften konnte verzeichnet werden. Hier greifen die beschlossenen 
Maßnahmen der Jugendversammlung im letzten Jahr. Auch hier gibt es weitere 
Möglichkeiten um die Vereine wieder verstärkt zur Jugendarbeit zu animieren. Mein 
Dank geht an alle SportkameradenInnen die sich im Jugendbereich engagieren. 

Hier möchte ich mich nochmals bei unseren Mitgliedern für die zahlreiche Beteiligung 
und die anschließend überwiegenden positiven Stimmen bedanken. 

Ich wünsche allen Vereinen eine angenehme Anreise und harmonische 
Verbandsversammlung. Ich hoffe auf eine starke Beteiligung. 

HKBV Sektionspräsident Classic Jörg Engel 

 
Darmstadt den 25.02.2019 


